

B. Deskripsi Hasil Penelitian

1. Deskripsi Proses Bimbingan Konseling Islam dengan Terapi Rasional Emotif dalam Menangani Kecemasan Pada Pemuda yang Gagal Tes TNI

Dalam proses pelaksanaan ini, konselor ingin memberikan pemahaman kepada klien tentang apa yang sebenarnya terjadi, dan peneliti berharap klien dapat menerima kenyataan bahwa kegagalan yang terjadi tidak dijadikan alasan kurang semangat dalam menghadapi ujian hidup. Sebelum melakukan proses konseling, konselor berusaha menciptakan *rapport*. konselor mendekati diri dengan klien untuk menjalin kepercayaan, agar klien bercerita semua apa yang dirasakan. Melalui pertemuan yang singkat, namun saat 4 kali pertemuan, klien sudah mengakrabkan dirinya pada konselor, itu terbukti adanya perbedaan banyaknya cerita yang klien ceritakan pada konselor. Namun terkadang juga melalui pesan singkat, ataupun melalui media sosial yang klien miliki.

Pendekatan tersebut dilakukan oleh seorang konselor untuk kebaikan proses konseling, bila klien sudah merasa nyaman atau timbul rasa percaya pada dirinya, maka keluh kesah yang dia rasakan akan diceritakan dengan sendirinya.

menghabiskan waktunya di kamar dengan mainan gadget yang dia miliki. Kalaupun menonton televisi mungkin saat tertentu saja saat ada acara televisi yang dia sukai. Klien jarang menceritakan apa yang sedang terjadi pada dirinya ke ibunya sendiri. Dia sangat tertutup. Namun ibunya selalu menanyakan apa saja yang sudah dialaluinya selama sehari tadi.

Kemudian konselor menanyakan kegiatan apa setau ibu saat klien keluar rumah, ibunya berkata bahwa klien saat ini masih tetap kuliah, walaupun terkadang dia tidak bersemangat saat berangkat kuliah.

Namun saat konselor menanyakan seputar tes TNI yang sudah dilakukan oleh klien, ibu klien terdiam dan kemudian menjawab, klien sangat berkeinginan menjadi anggota TNI seperti ayahnya, namun ibunya selalu mendukung atas apa yang anak saya inginkan, sebab apa yang dia inginkan juga keinginan yang sangat baik untuk dirinya. Begitupun dengan ayahnya, ayahnya mendukung setiap apa yang dia inginkan, bahkan terkadang ayahnya juga menuntut harus berusaha lebih giat lagi agar apa yang dia inginkan menjadi seorang anggota TNI segera tercapai (kata ibunya). Dia sudah daftar sering sekali, namun tidak kunjung di terima. Dia sudah berlatih fisik ataupun psiko yang menjadi salah satu syarat tes yang harus dilalui. Sampai sang ibu melihatnya sangat kasihan. namun yang membuat dia terpukul lagi ialah saat daftar yang terakhir kemarin, sudah sampai malang, sudah

TNI namun tidak kunjung diterima, penyebab dari klien tersebut gagal yaitu karena tes psiko yang kurang memenuhi syarat, penyebab yang lainnya yaitu dia dinyatakan verikokel oleh pihak panitia yang menjalankan tes tersebut. klien merasa resah dan mencemaskan akan pekerjaan yang di impikan tidak kunjung tercapai, selain itu klien mencemaskan akan usianya yang semakin bertambah namun sampai detik ini belum juga menjadi seorang anggota TNI, yang mana batas maksimal usia juga menjadi salah satu syarat untuk mendaftarkan diri mengikuti tes seleksi TNI.

3. Prognosa

Setelah konselor menetapkan masalah yang dialami klien, langkah selanjutnya yaitu prognosa, yaitu menetapkan apa saja jenis bantuan yang akan dilaksanakan untuk memberikan ataupun menyelesaikan masalah yang dihadapi klien. Agar proses konseling bisa memberikan solusi dari masalah klien, namun, untuk permasalahan klien yang menyebutkan bahwa dia dinyatakan gagal karena tes psiko yang kurang maksimal, konselor menyarankan pada klien untuk mengikuti privat psiko di daerah juanda, dan untuk permasalahan klien mengenai verikokel, konselor memberikan saran untuk segera ke rumah sakit agar di tangani oleh tenaga medis yang lebih paham mengenai permasalahan penyakit seperti pernyataan klien. Dan untuk permasalahan klien yang menyatakan dia merasa takut, panik, ataupun

mengutarakan pengalaman orang lain yang pengalamannya hampir sama dengan yang dilakukan oleh adul. yang mana sukses itu selalu ada proses di dalamnya.

Konselor juga berusaha memberikan nasehat agar klien mampu berpikir lebih rasional, konselor menasehati dengan cara menyuruh klien lebih ikhlas lagi atas apa yang sudah terjadi, yang sudah terjadi tidak perlu disesali, apalagi meratapi sampai detik ini sehingga klien terganggu akan melaksanakan kegiatan sehari-hari sebagai mahasiswa. Dan bila adul teringat akan kegagalan adul, istighfar dan selalu ingatlah bahwa apa yang ada saat ini, adalah yang terbaik buat adul.

Dalam teknik kali ini, klien terlihat memikirkan apa yang konselor katakan, itu terlihat saat klien menanggapi pembicaraan konselor dengan menganggukkan kepala kemudian dia menundukkan kepalanya sambil berkata, mungkin yang selama ini belum saya lakukan adalah ikhlas seperti yang kamu katakan, bila di jalan bertemu dengan anak yang seusia dengan saya, dan dia memakai baju TNI, rasanya iri, mangkel dan jengkel melihatnya, kenapa saya tidak bisa seperti itu.

Dan ketika itu juga, konselor memberikan saran, untuk segera ke rumah sakit agar pernyataan panitia yang pernah dikatakan pada klien bahwa klien mengidap verikokel benar atau tidak, namun bila memang benar begitu adanya, supaya cepat mendapatkan penanganan

